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С февраля идут разговоры о предлагаемой новой маршрутной сети города. Мнения на
этот счет разделились: с одной стороны, привычка к уже существующему положению
вещей, с другой - польза для горловчан и мнение компетентных специалистов, которыми
являются ученые Автодорожного института. И хотя изменения вовсе не являются
кардинальными, у горловчан возникают вопросы, с которыми они приходят к своим
депутатам городского совета.      
  В начале февраля жители поселка Горка Никитовского района, которых взволновали
планы властей по отмене маршрута №100, обратились к депутатам Татьяне Ерохиной и
Александру Митишову. «Все взрослое население добирается до места работы, а
студенты - в учебные заведения, которые находятся в центре Горловки, и маршрут №100 -
единственная ниточка, которая связывает наш отдаленный поселок с центром города.
Предлагаемый взамен маршрут повлечет за собой неоднократные пересадки с автобуса
на автобус, а значит, и дополнительные затраты»,  - объясняют
свое недовольство жители поселка. Под обращением стояло около двухсот подписей.
 
  Если взглянуть на предлагаемую схему маршрута, то выяснится, что вместо маршрута
№100, путь которого пролегал через центр города, альтернативный 105-й маршрут
будет проходить через Бессарабку. Однако что в таком случае делать тем, кто работает
и учится в центре города? Переплачивать и добираться с пересадками, затрачивая
дополнительное время и деньги?   
  На депутатское обращение в постоянную депутатскую комиссию по вопросам
промышленности, транспорта и связи, а также городскому голове Евгению Клепу,
поступил ответ, в котором говорится, что жители поселка смогут добираться до центра
на вводимом маршруте №7 «Майорск - Автовокзал».   
  «Но сможет ли единственный автобус, который будет ходить по этому маршруту,
покрыть нужды посельчан, желающих добраться в центр»,  - задалась вопросом
Татьяна Ерохина и вновь обратилась в комиссию с просьбой рассмотреть вопрос об
увеличении количества автобусов на маршруте №7, дабы интервал движения не
превышал 15 минут.   
  На своем ближайшем заседании комиссии депутаты вновь рассмотрят обращение
своего коллеги.
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